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Chers administrés,

Je tiens d’abord à féliciter et à remercier sincèrement 
le Conseil Consultatif des Jeunes de Villeneuve 
le Comte toujours présent à nos manifestations et 
commémorations. Nos Jeunes Conseillers se sont 
encore engagés tout au long de cette année en 
faveur d’actions solidaires. Nous les en félicitons 
chaleureusement.

L’intelligence artificielle, voilà une des expressions 
que nous avons le plus entendu en cette année 
2024. On nous annonce une révolution majeure qui 
pourrait bouleverser l’organisation de nos sociétés. 
Certains craignent la disparition de 60 à 80% des 
emplois que nous connaissons. La recherche du 
profit, de la rentabilité comme de la productivité, 
qui ne semble pas connaître de limite, ne peut que 
nous faire craindre un développement rapide de ces 
nouveaux outils.

Nous entendons aussi les alertes multiples de la 
communauté scientifique sur les conséquences de nos 
modes de vie : qu’il s’agisse de la fonte des glaciers, 
de la baisse de la biodiversité, de la disparition de 
certaines ressources ou encore de l’accélération des 
conséquences liées au dérèglement climatique.

À cela s’ajoutent encore des tensions internationales 
et des conflits majeurs qui peuvent nous faire craindre 
l’avènement d’un nouveau conflit mondial.

Nous sommes possiblement face à des 
bouleversements importants dont il est difficile de 
mesurer la nature, l’importance et la vitesse. Les plus 
pessimistes parlent d’effondrement, d’autres plus 
optimistes, espèrent une forme de renaissance.

Discours des vœux de M. Le Maire du 11 janvier 2025Discours des vœux de M. Le Maire du 11 janvier 2025

Nos vies confortables et nos habitudes consuméristes 
ne nous préparent que mal à ces mutations. La « 
foule sentimentale » évoquée par Alain SOUCHON 
croit sans doute encore trop que « le bonheur c’est 
d’avoir ».

Au niveau national, nos politiques semblent dans 
l’impasse. Les discours et les actes paraissent de plus 
en plus en décalage avec les attentes des gens. Le 
« cirque » auquel nous assistons depuis la décision 
de la dissolution de l’Assemblée Nationale est 
stupéfiant. Le vote des Français, en se portant sur les 
extrêmes, traduit clairement leurs inquiétudes, leurs 
difficultés et une envie profonde de changement. Ce 
message ne semble pas être entendu et la situation 
de blocage que nous constatons est préoccupante. 
Une « élite privilégiée » apparait déconnectée des 
préoccupations des Français. Face à cette inertie,

il est à craindre que les divisions profondes de nos 
sociétés se creusent davantage alors que nous avons 
tant besoin de cohésion et de solidarité.

Nous l’avons constaté localement avec l’élection 
d’un député du Rassemblement National dans 
notre circonscription au détriment de Mme Isabelle 
PÉRIGAULT. Elle avait pourtant l’avantage de 
connaître notre territoire et de s’être investie pour 
le défendre. Nous ne pouvons que regretter que les 
problématiques nationales aient pris le pas sur les 
enjeux locaux. Je me console toutefois en constatant 
que Villeneuve le Comte est la commune où Isabelle 
PÉRIGAULT a fait son meilleur score en pourcentage. 

Cela montre d’évidence que les habitants de notre 
commune rencontrent moins de difficultés que ceux 
du reste de la circonscription. Le Val d’Europe reste 
un territoire dynamique et privilégié.

Face à un tel contexte général, complexe et souvent 
imprévisible, il n’est pas facile d’envisager la gestion 
d’une petite commune comme celle de Villeneuve le 
Comte. Il faut bien entendu gérer le court terme mais 
aussi tenter d’anticiper l’avenir. Il faut aussi prendre 
en compte le contexte économique et les probables 
baisses de dotations et de subventions. C’est ce 
que nous nous efforçons de faire pour le bien de la 
commune et de ses habitants.
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Dans un premier temps je voudrais revenir sur cette 
année 2024. L’action de la majorité municipale a été 
principalement consacrée aux projets suivants :

• La fin des travaux de rénovation du stade.

• La mise en service de la fibre optique sur la totalité du 
village.

• La mise en place du point informatique en Mairie.

• L’obtention du permis de construire concernant 
la construction du Centre de Loisirs et le lancement 
prochain de l’appel d’offres travaux. Financièrement 
ce projet représente un effort important puisque le coût 
global de cet équipement dépasse les deux millions d' €. 
Il peut être financé grâce aux excédents accumulés ces 
dernières années, aux soutiens de l’État, de la Caisse 
d’Allocation Familiale et de l’Agglomération du Val 
d’Europe.

• L’aménagement définitif du parking public rue 
du Général de Gaulle. Cet aménagement a permis 
l’installation d’une borne de recharge électrique rapide 
pour véhicule électrique pris en charge à 100% par le 
Syndicat des Énergies de Seine et Marne.

• À côté de ce parking, le démarrage des travaux pour 
la réalisation d’un nouveau local d’activité et de quatre 
logements sociaux en partenariat avec l’AIPI, rue du 
général de Gaulle.

• Le dépôt de la demande de permis de construire 
pour la construction d’un nouveau Club House pour le 
Tennis et la rénovation du Dojo. La construction d’un 
nouveau Club House permet de dégager les surfaces 
nécessaires pour réorganiser le Dojo et améliorer son 
fonctionnement.

• L’étude pour le réaménagement de la place du 
Maréchal Leclerc et de ses abords est finalisée. L’avant-
projet sommaire est en cours de validation. Le dossier 
de demande de subvention au titre du Contrat Rural 
va pouvoir être déposé prochainement. Nous devons 
encore arrêter le périmètre définitif des travaux en 
fonction des capacités budgétaires de la commune. Nos 
ambitions pour ce projet sont plurielles. Nous visons à 
faciliter la circulation des piétons, pacifier la circulation 
automobile, réorganiser le stationnement des véhicules 
et mettre en valeur la place du Maréchal Leclerc. L’étude 
a été conduite sur l’ensemble des quatre places mais 
nous ne pourrons pas tout faire en une seule phase de 
travaux.

• La rénovation de notre Salle des Fêtes avec la réfection 
de l’isolation de la toiture et le remplacement des 
menuiseries.

• L’extension du chauffage de l’Église. Des travaux 
attendus depuis longtemps par la paroisse. Là-aussi 
des travaux difficiles à finaliser car la mise en œuvre 
de l’entreprise n’était pas conforme au marché passé. 

Il a fallu batailler plusieurs mois et faire refaire des 
prototypes en Belgique et arriver à trouver une 
solution fonctionnelle. C’est maintenant chose faite, 
sans surcoût pour la commune.

• La réhabilitation de l’éclairage de la Mairie et de 
l’Église, en cours de travaux. Pour rappel, tous les 
anciens appareils avaient lâché les uns après les 
autres. Leur entretien était devenu impossible. Les 
nouveaux projecteurs sont à LED, ce qui permettra de 
limiter la consommation énergétique et les dépenses 
de fonctionnement. Pour mémoire, cet éclairage vise 
bien sûr à valoriser le caractère patrimonial du centre-
ville mais il participe aussi à assurer la sécurité des 
circulations piétonnes et automobiles. Un tel projet 
contribue aussi à l’attractivité de la commune et au 
bon fonctionnement de notre tissu commercial.

• Nous avons continué la sécurisation du bois de 
la Pointe en faisant abattre une partie des arbres 
dangereux. Malheureusement, la société retenue, 
pourtant recommandée par l'Union des Maires 
Ruraux de Seine-et-Marne, s’est avérée défaillante. 
Nous avons engagé une procédure pour obtenir la 
remise en état des chemins. Une soixantaine de foyers 
ont toutefois pu bénéficier du bois coupé. Comme 
je l’indiquais déjà l’année dernière, notre forêt est 
durement touchée par la maladie du frêne et d’autres 
abattages seront sans doute encore nécessaires.

• Enfin, le projet de construction de la Gendarmerie 
de Villeneuve le Comte que nous soutenons depuis 
tant d’années a connu une avancée significative. 
L’acquisition des terrains nécessaires à la construction 
de cet équipement est maintenant faite. Des accords 
avec les propriétaires ont pu être obtenus. Je m’en 
réjouis. Le projet a été validé par les services 
immobiliers de la Gendarmerie et le permis de 
construire va être déposé prochainement. Un échange 
avec les Bâtiments de France a retardé ce dépôt. 
Ces derniers voulaient que toutes les constructions 
soient réalisées avec des toits-terrasses, ce que la 
municipalité et le Plan Local d’Urbanisme de Villeneuve 
le Comte ne permettent pas. Le Foyer Rémois sera le 
maître d’ouvrage de ce projet. Je salue ce partenariat. 
On peut espérer maintenant une ouverture de cet 
établissement en 2027.

Cette année 2024, malgré une météo capricieuse et 
très pluvieuse, aura été marquée aussi par toutes les 
manifestations qui ont animé notre commune.
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Nous accueillons plus de 50 manifestations par an. 
Cela illustre le dynamisme de notre village et de nos 
associations. La volonté de la majorité municipale de 
soutenir ces événements est déterminante. Cela se traduit 
par l’octroi de subventions, par le prêt de matériel, par 
l’aide des agents communaux ou plus simplement par la 
présence des élus. Le soutien financier de Val d’Europe 
Agglomération y contribue de façon importante 
également.

Pourquoi cette volonté d’animer autant notre commune ? 
Nous y voyons le moyen de faire reconnaître l’identité 
de notre village, la possibilité de préserver notre label de 
Village de Caractère, l’intérêt de soutenir le dynamisme 
de notre tissu commercial et aussi une opportunité pour 
créer du lien social et favoriser le bien vivre ensemble. 
Lors de la réunion d’accueil des nouveaux habitants, 
nous avons pu constater combien notre identité de 
village dynamique pèse dans le choix des familles qui 
s’installent.

Pour autant, nous restons raisonnables dans cette 
volonté d’animation. Les sommes engagées n’impactent 
que faiblement les finances locales. Le bénévolat et la 
débrouille sont bien plus souvent mis à contribution. Les 
heures passées par les bénévoles et certains élus sont 
déterminantes dans l’obtention de ce résultat. Je les en 
remercie sincèrement. Je constate que ce dynamisme 
est contagieux. Les initiatives fleurissent et il devient 
problématique de trouver des dates dans le calendrier.

Sans citer tous les événements de l’année, je voudrais 
revenir sur quelques moments forts. Je citerai le 5ème 

festival de Ukulélés organisé par l’Association Musicale 
Vilcomtoise qui a vu la participation de plus de 2 000 
festivaliers venus de la France entière. Cette manifestation 
grandit au fil des années et est maintenant reconnue 
comme un des festivals les plus importants de France 
pour cet instrument.

Je veux évoquer le traditionnel Bal du 14 juillet organisé 
par l’Ambiance Vilcomtoise qui a vu les danseurs 
continuer à danser malgré la pluie. Nos amis de 
l’Ambiance ont aussi organisé leur premier loto avec 
d’emblée un grand succès.

On peut évoquer encore « Septembre en Or », une 
nouvelle manifestation en soutien à la recherche dans 
le domaine des cancers pédiatriques organisée par 
l’association « Les Golden Girls ». Nous avons été 
heureux de les accueillir.

Je peux citer également la grande soirée d’Halloween 
inventée par l’association Chorelys Danse et Compagnie. 
Une soirée qui nous a rappelé, pour les plus anciens, le 
bon vieux temps de Twin’s Animation.

Un grand remerciement aussi pour l’association Let’s 
Move qui a repris une grande partie des activités 
sportives proposées par l’association VLC SPORTS 
jusque-là.
Toujours dans le domaine sportif, et en marge des J.O 

paralympiques, nous avons accueilli le passage du défi 
tandem qui a piqueniqué sur nos places.

Je salue également les événements organisés par 
l’agglomération, Familymania, Assomania, la traversée 
du Val d’Europe avec File7 et les Olympiades des 
Centres de Loisirs.

Je salue également aussi le dynamisme du nouveau 
Club du Bel Âge, avec déjà plus de 80 inscrits. De 
nombreuses animations et sorties ont été organisées. 
C’est une véritable bouffée d’oxygène pour nos anciens 
après la période noire du COVID. 

La solidarité, l’amitié, la joie de vivre ensemble constituent 
un véritable plus dans ce monde complexe. Je félicite 
sincèrement l’ensemble du Conseil d’Administration de 
cette association.

Un autre fait marquant de notre tissu associatif est la 
publication par l’Association d’Histoire de Villeneuve le 
Comte des deux tomes sur l’histoire de notre village.

Pour que ce livre puisse être mis sous presse, il a fallu 
que le Conseil Municipal engage sa confiance et 
attribue une subvention exceptionnelle de 12 200 € à 
titre d’avance. Il aurait été dommage de se priver du 
fruit des quarante années de recherches de M. PELGAS. 
C’est un ouvrage qui fera référence et qui donnera envie, 
je l’espère à d’autres, de prolonger ces recherches. 
Il est à noter que respectant ainsi ses engagements, 
l’Association d’Histoire a remis à la commune la somme 
de 7 000 € correspondant aux recettes réalisées par la 
vente de cet ouvrage.

On ne peut finir cette revue de l’année sans évoquer la 
réussite du restaurant la Vieille Auberge qui a obtenu 
une première étoile au guide Michelin. C’est un succès 
bien mérité pour Nicolas son chef et sa famille. C’est 
une très belle publicité pour Villeneuve le Comte et pour 
le Val d’Europe. Un grand bravo à vous.

Voilà un rapide retour de la vie de notre village pour 
cette année 2024. Il est bien sûr loin d’être exhaustif.
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Je tiens à remercier sincèrement tous ceux qui, par leurs 
actions au quotidien, contribuent à la vie du village. Un 
merci d’abord aux forces de l’ordre et à nos pompiers 
qui assurent notre sécurité. Une action souvent ingrate 
et difficile. Un merci également à nos commerçants et à 
nos artisans qui participent pleinement à la vitalité de 
notre village. Un merci particulier aux soignants et aux 
enseignants qui sont souvent en première ligne face aux 
difficultés de notre société. Je salue également le travail 
de tous les employés communaux et intercommunaux qui 
assurent l’ensemble des services quotidiens nécessaires 
à la population. Là-aussi, ce n’est pas toujours visible 
pour les habitants mais les heures passées vont souvent 
au-delà de ce qui est prévu contractuellement. C’est ce 
qu’on appelle le sens du service public. Je remercie aussi 
l’ensemble des élus communaux et communautaires 
pour les heures passées en réunion pour faire avancer 
tous les dossiers.

Enfin je remercie tous les bénévoles et acteurs de la vie 
locale engagés dans nos associations comme dans le 
Centre Communal d’Action Sociale.

Faire le bilan de ce qui a été fait est toujours utile mais 
je sais que vous êtes bien plus intéressés par ce qui est 
prévu pour cette année 2025.

Je commencerai par évoquer le recensement qui a 
démarré en ce mois de janvier. C’est un sujet important 
qui permet de déterminer le nombre d’habitants de la 
commune. Ce nombre sert de base dans le calcul des 
dotations de l’État comme dans le calcul de certaines 
subventions. Son exactitude est capitale. Nous invitons 
tous les habitants à faciliter le travail de nos agents 
recenseurs. Il en va de l’intérêt général. La grande 
question de ce recensement sera de savoir si nous 
avons ou non dépassé les 2 000 habitants.

Autre sujet majeur, la gestion des déchets. Beaucoup 
d’entre vous ont regretté la disparition du ramassage en 
porte à porte pour la collecte du verre. Nous bénéficiions 
jusque-là d’une exception qui ne pouvait être maintenue. 
Il est certain que le fait de devoir apporter le verre 
aux bornes est moins facile notamment pour certaines 
personnes âgées. Les taux de collecte sont également 
moins bons. Pour autant, nous ne pouvons pas nous 
plaindre, nous avons la chance d’être beaucoup moins 
taxés que nombre de territoires pour le ramassage des 
ordures ménagères.

Dans le courant de 2025, pour respecter les décisions 
nationales, il va être mis en place par Val d’Europe 
Agglomération le ramassage des biodéchets avec des 
bornes d’apport volontaire. J’avoue que je suis inquiet 
sur ce nouveau service. J’espère que les gens utiliseront 
ces bornes correctement et que nous ne trouverons pas 
des sacs avec des déchets organiques par terre.

Le 13 février prochain, l’Agglomération proposera aussi 
à Villeneuve le Comte une « balade thermique ». Cela 
sera l’opportunité d’attirer l’attention des Vilcomtois sur 
la rénovation énergétique des habitations.

En ce qui concerne les travaux prévus sur la commune 
nous aurons beaucoup de sujets à suivre :

• La rénovation des courts de tennis. Un investissement 
de 75 000 € pour lequel nous avons une participation 
du Club de Tennis, de la Fédération Française de 
Tennis et de Val d’Europe Agglomération.

• La réfection du carrefour avenue Jules FERRY, rue de 
la Libération avec la création d’un plateau traversant 
et une sécurisation des abords de l’École publique.

• Le démarrage des premiers travaux concernant le 
Schéma Des Itinéraires Cyclables.

• La finalisation de la boucle de randonnée au nord-
ouest de la commune.

• La rénovation du Dojo et la construction du Club 
House de tennis, si les appels d’offres travaux sont 
fructueux. La période des travaux sera un peu 
complexe à gérer. Nous rencontrerons prochainement 
nos clubs pour envisager des solutions transitoires.

• Le démarrage des travaux du Centre de Loisirs.

• La rénovation de certains réseaux d’assainissement 
sous maîtrise d’ouvrage de Val d’Europe 
Agglomération.

Nous travaillons en parallèle sur les sujets suivants :

• Avec MDH Promotion à la réalisation d’une 
résidence personnes âgées de 30 logements sous 
forme de béguinage, rue de la Libération.

• Avec Villeneuve Matériaux pour trouver une solution 
à l’entrée des camions de livraison rue de Paris.

• Avec plusieurs partenaires, à un projet de 
réhabilitation de la ferme de l’Ermitage en hôtel 
touristique.

• Avec l’Union Régionale des Professionnels de 
Santé, à la difficile question du remplacement de 
nos médecins généralistes. L’agglomération sera 
sollicitée si besoin. C’est un des engagements pris 
par le Conseil Communautaire de soutenir les projets 
favorisant l’implantation de médecins sur le territoire.
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Au niveau de Val d’Europe bien d’autres sujets 
sont aussi sur la table en 2025 avec par exemple 
l’adoption du Plan Local d’Urbanisme Intercommunal 
ou encore la création de la Zone Agricole Protégée.

Sur 2025, est prévue également l’ouverture de 200 
cottages supplémentaires à Villages Nature. La rivière 
sauvage qui complétera l’ensemble des bassins 
devrait également être achevée.

Nous devrions aussi avoir le plaisir d’accueillir, à 
la place de Jean-Michel Coiffure, une fromagerie 
de qualité. Nombreux sont ceux qui attendent cette 
ouverture avec impatience. Un nouvel établissement 
de prestige pour notre commune. 

Si le début de mes propos pouvait paraître anxiogène 
vis-à-vis des incertitudes qui pèsent sur l’avenir au 
niveau national ou international et sur lesquelles nous 
n’avons pas de prise, je suis convaincu qu’au niveau 
local, nous avons les moyens de rendre nos vies les 
plus agréables possibles. Cela passe par l’entraide, la 
bienveillance, le respect, la solidarité et les échanges. 
C’est à notre portée. Cela ne dépend que de nous.

Pour finir, je souhaite vous faire une annonce officielle. 
Cette cérémonie des vœux est la trentième que j’ai 
l’honneur et le plaisir d’animer. Il m’en restera une 
dernière à faire en janvier 2026.

En effet, j’ai pris la décision de ne pas me représenter 
aux élections municipales de 2026. Il s’agit d’une 
décision personnelle, réfléchie depuis longtemps 
déjà. Trente ans d’une vie consacrée au service de 
la commune et de ses habitants me semble déjà un 
bail respectable. Je remercie les habitants et tous les 
conseillers municipaux qui m’ont fait confiance. Mes 
différentes aventures au niveau des intercommunalités 
auront été également très passionnantes. J’aurai sans 
doute quelques regrets mais il faut savoir passer la 
main.

Je n’ai pas d’inquiétude pour l’avenir de notre village. 
La reconnaissance de notre caractère rural avec la mise 
en place de la protection de nos zones agricoles et 
forestières est maintenant acquise au local comme au 
niveau régional.

Je suis confiant également car dans l’équipe de la majorité 
municipale, il y a une personne de qualité qui souhaite 
être candidat aux prochaines élections municipales. Il 
s’agit de M. Julien QUINTERNE. Je lui apporterai tout 
mon soutien car je suis convaincu qu’il a toutes les 
compétences et qualités pour gérer la commune avec 
le même état d’esprit que celui qui nous anime depuis 
trente ans. À savoir, gérer en toute indépendance, dans 
le sens de l’intérêt général et loin des intérêts particuliers. 
M. QUINTERNE a pris en charge avec succès, dans ce 
mandat, tous les sujets liés à la communication. Il aura 
besoin pour réussir de constituer autour de lui une bonne 
équipe. Je ne peux qu’inviter tous les Vilcomtois tentés 
par l’action municipale à se rapprocher de lui.

Pour conclure, je vous assure déjà que vous pourrez 
compter sur moi jusqu’à la fin de ce mandat pour 
continuer de servir aux mieux les Vilcomtois et les 
Valeuropéens.

Je vous souhaite aussi sincèrement de trouver le calme et 
la sérénité dans le cadre de vos activités professionnelles 
comme dans le cadre de votre famille.

En mon nom comme au nom du Conseil Municipal de 
Villeneuve le Comte, je vous présente mes vœux les plus 
sincères de bonheur et de santé.

Daniel CHEVALIERDaniel CHEVALIER
Maire de Villeneuve le ComteMaire de Villeneuve le Comte
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• Mars à Avril :Mars à Avril : réfection des deux courts de tennis.
• Mi-Avril :Mi-Avril : début des travaux de réhabilitation du dojo.
• Mai/Juin :Mai/Juin : début de construction du nouveau Club 
House.
• Dernier trimestre 2025 :Dernier trimestre 2025 : livraison des équipements.
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La commune est heureuse d’annoncer le lancement La commune est heureuse d’annoncer le lancement 
prochain de travaux d’envergure concernant le Dojo et prochain de travaux d’envergure concernant le Dojo et 
la construction d’un nouveau Club House pour le tennis. la construction d’un nouveau Club House pour le tennis. 
Ces initiatives, pensées pour répondre aux besoins des Ces initiatives, pensées pour répondre aux besoins des 
petits comme des grands, visent à améliorer la pratique petits comme des grands, visent à améliorer la pratique 
sportive à Villeneuve le Comte et à offrir des équipements sportive à Villeneuve le Comte et à offrir des équipements 
modernes, sûrs et adaptés. modernes, sûrs et adaptés. 

L’agrandissement du Dojo offrira une surface adaptée à surface adaptée à 
un plus grand nombre de pratiquantsun plus grand nombre de pratiquants et sa remise à neuf 
garantira un cadre de pratique confortable et moderneconfortable et moderne. 
Son extension prévoit l’agrandissement des vestiairesagrandissement des vestiaires 
hommes et femmes, la création d’un bureaucréation d’un bureau et de 
surfaces de rangementsurfaces de rangement, la création d’une salle de création d’une salle de 
musculationmusculation, le remplacement du chauffageremplacement du chauffage, de l’isolation isolation 
et des vitragesvitrages et le changement de l’éclairagechangement de l’éclairage adapté à 
la pratique sportive en LED. 

Le futur Club House de tennisfutur Club House de tennis, qui jouxte actuellement le 
Dojo, sera déplacé à l’arrièresera déplacé à l’arrière des deux courts de tennis, 
libérant ainsi l’espace nécessaire à l’agrandissement et à 
la rénovation du Dojo. Il contiendra une salle de réunion, salle de réunion, 
une réserve et des sanitairesune réserve et des sanitaires.

Des travaux pour moderniser Des travaux pour moderniser 
nos équipements sportifsnos équipements sportifs

TRAVAUXTRAVAUX Suivi par Jean-Pierre SIVADIERJean-Pierre SIVADIER

En parallèle de ces travaux, les surfaces des deux les surfaces des deux 
courts de tenniscourts de tennis seront également entièrement refaites refaites 
à l’identiqueà l’identique.

La municipalité a déjà informé les associations 
concernées que ces travaux entraîneront des 
perturbations temporaires dans leurs activités et des 
solutions ont été proposées afin de limiter cet impact. 

Ces efforts permettront à nos sportifs de proditer de 
ces nouveaux équipements.

Le planning prévisionnel de ces travaux est le suivant :Le planning prévisionnel de ces travaux est le suivant :

Images :Images : ARCHITECTES Oblò - atelier d'architecture



• 10 000 €10 000 € financés par l’association TCVLC,

• 6 000 €6 000 € financés par la Fédération de Tennis,

• 30 000 €30 000 € pris en charge par Val d’Europe 
Agglomération.

• 26 800 €26 800 € financés par la commune.
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L’inflation touchant aussi bien les citoyens que les 
communes, la municipalité a été comme toujours 
attentive à la recherche des financementsattentive à la recherche des financements nécessaires 
pour mener à bien ses projets et sans augmentation des 
impôts communaux. 

La répartition des coûts de la réfection des courts de La répartition des coûts de la réfection des courts de 
tennis est la suivante :tennis est la suivante :

Le coût totalcoût total de la construction du nouveau Club House 
et de l’agrandissement et la rénovation du Dojo est 
estimé à  1 108 000 €estimé à  1 108 000 €.

Une subventionsubvention commune à la réhabilitation thermiqueréhabilitation thermique 
du Dojo et de la Salle des Fêtes a été obtenue pour un 
montant total de 258 994 €258 994 €. 

Ce financement provient d’un travail actif de recherche 
de financements et de subventions.

Nous vous tiendrons informés de l’avancée des travaux Nous vous tiendrons informés de l’avancée des travaux 
et vous remercions pour votre compréhension durant et vous remercions pour votre compréhension durant 
cette période transitoire. cette période transitoire. 



31 octobre31 octobre

Halloween PartyHalloween Party

L'association Chorelys Danses et Compagnie L'association Chorelys Danses et Compagnie 
a organisé l'Halloween Party sur la place de la a organisé l'Halloween Party sur la place de la 
Fontaine ! Avec de nombreux stands tels que Fontaine ! Avec de nombreux stands tels que 
maquillage, loup-garou, maison hantée, découpe maquillage, loup-garou, maison hantée, découpe 
de citrouilles et un escape game dans le village. de citrouilles et un escape game dans le village. 
L'événement a rencontré un franc succès. Un L'événement a rencontré un franc succès. Un 
grand merci également à l'association PEP'S grand merci également à l'association PEP'S 
pour sa participation active, qui a contribué à pour sa participation active, qui a contribué à 
faire frissonner de peur petits et grands.faire frissonner de peur petits et grands.

Commémoration du 11 novembreCommémoration du 11 novembre

À l'occasion de la cérémonie de 
commémoration de l'Armistice du 11 
novembre 1918, Daniel CHEVALIER, maire 
de Villeneuve le Comte, accompagné 
des élus du Conseil Municipal, du Conseil 
Consultatif des Jeunes, des Anciens 
Combattants, de la Gendarmerie de 
Mortcerf et des pompiers de Chessy, a 
rendu un hommage solennel aux héros 
tombés pour la France lors de la Grande 
Guerre.

11 novembre11 novembre

66èmeème après-midi  après-midi 
intergénérationnelle  intergénérationnelle  

Merci à tous les participants : 
séniors et Jeunes du CCJ. Les 
échanges furent très riches et 
se sont terminés par un bon 
goûter.

9 novembre9 novembre

en 
IMAIMA
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Concert Gospel Concert Gospel 
ChurchChurch

Un moment inoubliable de 
partage et d’émotions avec 
les 10 chanteurs talentueux 
de la troupe Gospel Church 
qui ont illuminé la scène 
avec leurs voix sublimes et 
leur énergie contagieuse ! 

16 novembre16 novembre

17 novembre17 novembre

23 novembre 23 novembre 

Arbre des naissancesArbre des naissances

Le Jardin Partagé Zulma a accueilli un moment Le Jardin Partagé Zulma a accueilli un moment 
symbolique : l'Arbre des Naissances 2023. symbolique : l'Arbre des Naissances 2023. 
Un nouvel arbre a été planté, un pommier, Un nouvel arbre a été planté, un pommier, 
célébrant la vie, la nature et les enfants nés célébrant la vie, la nature et les enfants nés 
en 2023. Une belle occasion de se retrouver, en 2023. Une belle occasion de se retrouver, 
d'échanger et de laisser une trace pour les d'échanger et de laisser une trace pour les 
générations futures.générations futures.

LotoLoto

L'Ambiance Vilcomtoise a 
marqué le grand retour du 
loto à Villeneuve le Comte ! 
Avec 120 participants et une 
salle comble, Cette après-
midi a été rythmée par des 
gagnants heureux et une très 
belle ambiance conviviale. 
Un véritable succès pour 
cette édition !

GESGES



23 novembre23 novembre
  

Opération Roulez Petits Opération Roulez Petits 
BouchonsBouchons

Remise de plus de 100kg de Remise de plus de 100kg de 
bouchons par les Jeunes Conseillers bouchons par les Jeunes Conseillers 
du CCJ de Villeneuve le Comte à du CCJ de Villeneuve le Comte à 
M. COCQUELET pour l’association M. COCQUELET pour l’association 
Handi-Cap-Prévention.Handi-Cap-Prévention.
Nous remercions tous les Vilcomtois Nous remercions tous les Vilcomtois 
qui apportent régulièrement leurs qui apportent régulièrement leurs 
bouchons à la Mairie.bouchons à la Mairie.
La collecte continue bien sûr !La collecte continue bien sûr !

en 
IMAIMA

Noël des enfantsNoël des enfants

L'Ambiance Vilcomtoise a organisé le traditionnel 
Noël des enfants, pour le plus grand bonheur 
des petits et des grands ! Un joli spectacle a 
émerveillé l'assemblée, suivi d'un goûter et de 
la très attendue arrivée du Père Noël. Chaque 
enfant Vilcomtois présent a reçu un livre offert 
par les lutins du Père Noël.

7 décembre7 décembre

Journée pratique Journée pratique 
dansantedansante

L'association Skydance Show 
a organisé son traditionnel 
stage de danse et pratique 
dansante à la Maison de 
l'Environnement, un moment 
parfait pour partager la 
passion de la danse. Bonne 
humeur, travail et convivialité 
étaient au rendez-vous, 
pour le plus grand plaisir des 
participants !

11erer décembre décembre
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Passage du Père Passage du Père NoëlNoël

Le Père Noël n'a pas oublié 
notre village cette année 
encore ! Fidèle au rendez-
vous, il a parcouru les rues 
et l'école de Villeneuve le 
Comte pour le plus grand 
bonheur des petits et 
des grands. Un Père Noël 
toujours au top, qui a su 
apporter magie et sourire à 
tous !

24 décembre24 décembre

Cérémonie des vCérémonie des vœœux du Maire et du ux du Maire et du 
Conseil Municipal et du CCJConseil Municipal et du CCJ

Daniel CHEVALIER, Maire de Villeneuve le Comte, 
accompagné des élus du Conseil Municipal et 
des membres du Conseil Consultatif des Jeunes, 
a présenté ses meilleurs vœux pour la nouvelle 
année aux Vilcomtois lors de la cérémonie des 
vœux. Cette rencontre a été l’occasion de revenir 
sur les moments forts de l’année écoulée et de 
partager les projets à venir pour notre commune. 
La cérémonie s’est terminée dans une ambiance 
conviviale autour d’un verre de l’amitié.

11 janvier11 janvier

GESGES

18 janvier 18 janvier 

Pièce de théâtre Pièce de théâtre 
«Les hommes préfèrent mentir»«Les hommes préfèrent mentir»

N°100. Février 2025. Villeneuve le Comte - 1111

C’est dans une Salle des Fêtes comble C’est dans une Salle des Fêtes comble 
que la compagnie Des Cinq Pignons que la compagnie Des Cinq Pignons 
a présenté la pièce de théâtre a présenté la pièce de théâtre ««Les Les 
hommes préfèrent mentirhommes préfèrent mentir»», une , une 
comédie pleine d’humour.comédie pleine d’humour.
La mise en scène, réalisée par une La mise en scène, réalisée par une 
Vilcomtoise, Patricia TABET, a conquis Vilcomtoise, Patricia TABET, a conquis 
le public. Les éclats de rire ont rythmé le public. Les éclats de rire ont rythmé 
cette soirée, laissant les spectateurs cette soirée, laissant les spectateurs 
ravis par le jeu des acteurs et la ravis par le jeu des acteurs et la 
qualité de la représentation.qualité de la représentation.



L’Accueil de Loisirs Sans Hébergement (ALSH) offre aux L’Accueil de Loisirs Sans Hébergement (ALSH) offre aux 
enfants un cadre sécurisé et convivial pour s’amuser et enfants un cadre sécurisé et convivial pour s’amuser et 
partager de bons moments tout au long de l’année.partager de bons moments tout au long de l’année.

Le centre de loisirs accueille tous les enfants scolarisés  scolarisés 
jusqu’au CM2, de 7h30 à 19h00 :jusqu’au CM2, de 7h30 à 19h00 :

• Tous les mercredismercredis en période scolaire
• Une semainesemaine pendant les petites vacances scolaires
• 4 semaines en juillet4 semaines en juillet et la dernière semaine d’aoûtdernière semaine d’août avant 
la rentrée

Un centre de loisirs dynamique !Un centre de loisirs dynamique !

JEUNESSEJEUNESSE Suivi par Jean-Pierre SIVADIERJean-Pierre SIVADIER

Les enfants participent à de nombreuses sorties ludiques sorties ludiques 
et culturelleset culturelles : zoo, cirque, cinéma, parcs de loisirs… ainsi 
qu’à des activités sportives, manuelles et de grands jeux activités sportives, manuelles et de grands jeux 
(chasse aux trésors, Koh-Lanta, défis collectifs…).

Pendant les vacances, des soirées de jeuxsoirées de jeux sont également 
organisées : défis sportifs, jeux en équipe… Et tout au long 
de l’année, les animateurs préparent avec les enfants un 
spectacle de fin d’annéespectacle de fin d’année !

Toutes les activités sont encadrées par cinq animateurs cinq animateurs 
diplômésdiplômés, garantissant un environnement sécurisé et 
dynamique.²
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Infos pratiques et inscriptions :Infos pratiques et inscriptions :

• Accueil des enfants :Accueil des enfants : de 7h30 à 9h30

• Départ des enfants :Départ des enfants : de 16h30 à 19h00 
(fermeture du centre à 19h00)

Contact :Contact :

Sébastien DELETTRE :Sébastien DELETTRE : 
     sebastien.delettre@villeneuvelecomte.fr
     01 60 43 00 19 ou 06 73 31 01 96

Inscriptions en mairie :Inscriptions en mairie :

• Pour les mercredis : Pour les mercredis : inscription à l’année ou par 
période (facturation après le mois écoulé)

• Pour les vacances scolaires : Pour les vacances scolaires : paiement lors de 
la réservation



Les voeux du CCJ !Les voeux du CCJ !

JEUNESSEJEUNESSE Suivi par Gisèle FRUGIERGisèle FRUGIER

Les 10 Jeunes Conseillers du CCJ vous souhaitent une Les 10 Jeunes Conseillers du CCJ vous souhaitent une 
bonne et heureuse année 2025.bonne et heureuse année 2025.
Voici quelques extraits de leurs discours lors de la Voici quelques extraits de leurs discours lors de la 
cérémonie des vœux :cérémonie des vœux :

Diane :Diane : Le CCJ est avant tout un moyen pour les Jeunes 
de participer activement à la vie citoyenneparticiper activement à la vie citoyenne. En tant que 
jeunes, on nous encourage à prendre des décisions, à 
proposer des idées et surtout à faire entendre notre voixfaire entendre notre voix. 
C’est une véritable école de la démocratie où chaque 
action compte, où chaque opinion est écoutée.

Gaëtan :Gaëtan : Le samedi 21 septembre 2024, j’ai participé au 
World Cleanup Day. Comme son nom l’indique, cela se 
déroule dans le monde entier. Toutes les villes et tous 
les villages qui le désirent peuvent participer à cette 
journée de nettoyagejournée de nettoyage et d’information sur le tri des 
déchets. Villeneuve le Comte, soutenu par Val d’Europe 
Agglomération, organise dans le cadre de cette journée 
un grand ramassage des orduresun grand ramassage des ordures qui traînent sur la voie 
publique. Cette année encore, les Jeunes Conseillers du les Jeunes Conseillers du 
CCJ étaient présentsCCJ étaient présents.

Louka :Louka : J’ai choisi de vous parler des rencontres rencontres 
intergénérationnellesintergénérationnelles parce qu’elles nous apportent 
beaucoup et ont une importance capitale dans la vie importance capitale dans la vie 
en sociétéen société. Elles permettent un partage des expériences 
des uns et des autres, une découverte bienveillantedécouverte bienveillante de 
l’autre, une transmission du savoirtransmission du savoir et un respectrespect entre les 
âges : chacun écoutant avec respect et attention. Nous 
ne savons pas qui sont les plus bavards. L’écart qui se 
creuse entre les générations s’en trouve diminué par ces 
simples dialogues et échanges.

Noa :Noa : Avec le CCJ, nous créons et nous participons à 
des actions concrètesactions concrètes liées à l’environnementl’environnement et au 
développement durabledéveloppement durable, au lien sociallien social, au soutien aux soutien aux 
personnes en situation de handicappersonnes en situation de handicap. Nous proposons 
notre aide lors de toutes les manifestations communalestoutes les manifestations communales.
J’appelle donc les Jeunes de la commune à participer aux 
manifestations organisées par la Mairie et de montrer 
que nous, les Jeunes, sommes présentssommes présents et sommes une 
force viveforce vive dans la vie du pays et de son avenir.

Tiffanie :Tiffanie : La vie locale dynamique de notre village, nous 
a permis de participer à de nombreuses initiativesde nombreuses initiatives : le 
World Cleanup Day, le concert de Gospel Church, la 

troisième saison du Jardin partagé, l’arbre des naissances, 
les Olympiades, et bien d’autres encore. Ces événements événements 
reflètent l’âme de notre communereflètent l’âme de notre commune : vivante, solidaire et 
tournée vers l’avenir, nous les Jeunes avons un rôle important nous les Jeunes avons un rôle important 
à y tenir.

Ulysse :Ulysse : Plusieurs familles dont la mienne se sont 
engagées dans un défi zéro déchetdéfi zéro déchet lancé par Val d’Europe 
Agglomération. Ce défi consiste à diminuer la quantité de 
déchets produits. 
Nous essayons d’utiliser moins d’emballagesmoins d’emballages (par exemple 
en plastique), de réemployerréemployer, de réparerréparer, de compostercomposter et 
de surveiller le poids de nos poubellessurveiller le poids de nos poubelles… Des ateliers nous 
aident à trouver des pistes d’amélioration.
Pour l’instant, l’objectif « zéro déchet »objectif « zéro déchet » me paraît difficile à 
atteindre mais la visite du SMITOM (et la participation à un 
formidable Escape Game !) m’a fait comprendre qu’il y a 
urgence et que chacunque chacun, jeune ou moins jeune, peut faire sa peut faire sa 
partpart. 

Noah :Noah : Dans une commune comme la nôtre, en général, le le 
voisinage et la socialisation peuvent se faire plus facilement voisinage et la socialisation peuvent se faire plus facilement 
(si vous avez un animal à balader encore plus) car en sortant 
ou en participant à des activitésparticipant à des activités que la commune propose 
vous pouvez plus facilement rencontrer des personnes du 
village.

Vous pouvez participer à des activités ou à l’entretien de Vous pouvez participer à des activités ou à l’entretien de 
la ville ou même aider des personnes dans le besoin ou la ville ou même aider des personnes dans le besoin ou 
malades comme avec le World Cleanup Day, l’Après-midi malades comme avec le World Cleanup Day, l’Après-midi 
Jeux de société, le Jardin partagé, ou encore la Remise des Jeux de société, le Jardin partagé, ou encore la Remise des 
bouchons et bien d’autres choses encore, toutes organisées bouchons et bien d’autres choses encore, toutes organisées 
par la Mairie. par la Mairie. 

Les Jeunes Conseillers attachent beaucoup d’importance 
aux relations intergénérationnelles, c’est pourquoi, ils ont 
envoyé plus de 30 cartes à des EHPAD de toute la France. 
Des réponses commencent à arriver :

EHPAD « Les Roches » Château-Guibert, Vendée
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TribunesTribunes
Groupe majoritaireGroupe majoritaire Groupes de l’oppositionGroupes de l’opposition

ÉÉtat-civiltat-civil

PACSPACS

Mesdames FREY Joy & DO NASCIMENTO VeronicaMesdames FREY Joy & DO NASCIMENTO Veronica
3 janvier 2025

Une équipe au service de notre VillageUne équipe au service de notre Village Un Nouvel Un Nouvel ÉÉlan Vilcomtoislan Vilcomtois

DÉCÈSDÉCÈS

M. HOUDET JeanM. HOUDET Jean
7 janvier 2025

M. MERILLON GérardM. MERILLON Gérard
8 janvier 2025

Mme TEUPOOTAHITI Joëlle (née EMERY)Mme TEUPOOTAHITI Joëlle (née EMERY)
26 janvier 2025

AGIRAGIR

A l’heure de l’écriture de ces lignes, étant encore en janvier, nous 
adressons nos meilleurs vœux à tous les Villecomtois ainsi qu’à toutes les 
personnes travaillant sur notre commune.

Ce début d’année est déjà marqué par deux évènements :
Tout d’abord, le nouveau recensement devrait faire changer la catégorie 
de la commune. Nous espérons et essayerons de faire que ce ne soit que 
bénéfique et n’engendre pas la perte de l’âme et de la qualité de vie que 
nous connaissons tant.

Ensuite, la cérémonie des vœux de monsieur le Maire a été riche en 
informations. Les discours des membres du CCJ ont clairement mis en 
avant que la jeunesse est prête à s’impliquer pour le bien-être de tous. 
Celui de monsieur le Maire nous informe de sa non-représentation aux 
prochaines élections avec un passage de relais à monsieur Quinterne.

Quoi qu’il advienne de cette nouvelle année, nous continuerons de 
défendre l’intérêt de tous lors des diverses commissions et conseils 
municipaux.

L’équipe NEV

Nous entrons dans la dernière année de mandat de notre maire qui ne 
se représentera pas. Il est donc temps de dresser un bilan des actions 
menées par son équipe ces dernières années.

Infrastructures : Aucune amélioration, pas de couverture des courts 
de tennis, rénovation a minima du dojo, aucun entretien de la piste du 
stade, aucune infrastructure moderne permettant la pratique du sport 
ou de la musique dans des conditions dignes de notre époque.

Cadre de vie : Aucune amélioration des trottoirs, absence de passages 
protégés vers les Clos, et un désherbage inexistant des allées des places 
etc.

Il est temps d’écrire une nouvelle page pour notre village. 2026, c’est 
demain ! Dès aujourd’hui, nous lançons une dynamique de changement 
avec toutes les personnes engagées, prêts à bâtir un avenir ambitieux.

Ensemble, faisons de notre village un lieu moderne, inclusif et ancré 
dans le XXIe siècle ! Un village où chaque génération trouve sa place, 
les enfants évoluent dans un cadre épanouissant, les actifs disposent 
d’infras adaptées, et nos aînés profitent d’un environnement accessible 
et agréable.

L’avenir de notre village, c’est nous qui le construisons. Rejoignez-nous !Les textes des tribunes sont publiés tels que confiés par leurs auteurs. 

Alors que nous entamons cette nouvelle année, nous souhaitons aux 
Vilcomtois une année 2025 pleine de réussite, de bonheur et de santé.

2024 a été une année intense, marquée par de nombreuses réalisations et 
événements d’ampleur. L’année 2025 s’annonce tout aussi prometteuse, 
avec la concrétisation de projets majeurs et attendus, qui continueront 
de renforcer l’attractivité et la qualité de vie de notre village. Vous avez 
pu en prendre connaissance dans les premières pages de ce bulletin qui 
fête son 100ème numéro.

Dynamisme culturel, patrimoine riche, cadre de vie préservé, Villeneuve 
le Comte est aujourd’hui envié par beaucoup. Ce résultat, nous le devons 
à l’action des élus ainsi qu’à Monsieur le Maire, dont l’engagement 
sans faille depuis 30 ans a profondément transformé Villeneuve le 
Comte. Cinq mandats, une vision ambitieuse et une gestion rigoureuse 
permettent à notre village de rayonner bien au-delà de ses frontières.

À contrario, après un parcours législatif particulièrement complexe, la 
France dispose enfin d’un budget. Ce dernier impacte directement les 
collectivités, avec un effort financier demandé par le gouvernement 
pour réduire le déficit public, fixé à 2,2 milliards d’euros et la réduction 
de moitié du Fonds vert. 

Dans ce contexte, nous abordons donc 2025 avec à la fois responsabilité 
et optimisme en poursuivant nos engagements avec une équipe au 
service de notre village.

Très belle année 2025 ! 



MÉDECINE GÉNÉRALEMÉDECINE GÉNÉRALE

SANTÉSANTÉ

Dr Claude NEDELEC - Dr Po UNG 01 60 43 00 28

CHIRURGIEN DENTISTECHIRURGIEN DENTISTE Véronique HAMON 01 60 43 06 29
PSYCHOLOGUESPSYCHOLOGUES
CLINICIENNESCLINICIENNES

Prudence PERRIET ROUSSEAU 06 14 06 50 48

OSTÉOPATHEOSTÉOPATHE Nicolas BÉAL 06 69 20 48 25 

PÉDICURIE-PÉDICURIE-
PODOLOGIEPODOLOGIE

Mme Chloé MORIN
06 08 85 10 30

CABINET MÉDICALCABINET MÉDICAL : 2 place Edmond James de Rothschild

CABINET DE SOINSCABINET DE SOINS
INFIRMIERSINFIRMIERS

Brigitte LEBERT, Nathalie PELCAT, 
Audrey JEAN-BAPTISTE
2, place Edmond James de Rothschild
cabinetinfirmiervlc77@gmail.com

06 75 38 79 04

PSYCHOLOGUEPSYCHOLOGUE
CLINICIENNECLINICIENNE

Martine DESENCLOS 
10 avenue Jules Ferry

01 60 43 00 73

PHARMACIE VAUCHIERPHARMACIE VAUCHIER 18 rue du Général de Gaulle 01 60 43 00 01

INFO TRIINFO TRI

Renseignements maintenance - SMITOM
Numéro vert gratuit : 01 60 44 40 03Numéro vert gratuit : 01 60 44 40 03

OBJETS ENCOMBRANTSOBJETS ENCOMBRANTS

L’enlèvement des objets encombrants se fait
une fois par trimestre - prochain passage :
18 février 202518 février 2025

DÉCHÈTERIEDÉCHÈTERIE

BAILLY-ROMAINVILLIERS
11er  er  novembre au 28 février 2025 - Hors jours fériésnovembre au 28 février 2025 - Hors jours fériés
Lundi au vendredi : 10h00 – 16h45 (sans interruption)
Samedi : 09h00 – 16h45 (sans interruption)
Dimanche : 09h00 – 11h45
1 rue Saint Jacques
77700 Bailly-Romainvilliers

ORDURES MÉNAGÈRESORDURES MÉNAGÈRES

Le ramassage des ordures ménagèresordures ménagères se fait le lundi lundi 
matin et le jeudi matin.matin et le jeudi matin.
Le ramassage des containers pour le tri sélectifcontainers pour le tri sélectif se fait le le 
mardimardi.
Le ramassage des déchets vertsdéchets verts se fait le vendredi, du 1le vendredi, du 1er er 

avril au 25 novembre.avril au 25 novembre.
La mairie ne fournira plus les sacs à déchets verts.
Compte tenu du passage très matinal des camions de 
ramassage, il faut impérativement sortir les poubelles la 
veille au soir après 18h.
La collecte de verrecollecte de verre se porte désormais aux bornes 
d' apport volontaire situées Boulevard de l’Est, Allée Léon 
Moulin et Allée de la Pointe. 

HORAIRES DE LA POSTEHORAIRES DE LA POSTE

Du mardi au samedi :Du mardi au samedi : de 9h30 à 12h
Fermée le lundiFermée le lundi

NUMÉROS DE TÉLÉPHONE UTILESNUMÉROS DE TÉLÉPHONE UTILES

Pompiers - 77144 ChessyPompiers - 77144 Chessy 18
Gendarmerie - 77163 MortcerfGendarmerie - 77163 Mortcerf 01 64 04 30 24

SAMUSAMU 15
SOS ViolSOS Viol 0 800 05 95 95
SOS MédecinsSOS Médecins 0 825 33 36 15
Urgences dentaires Urgences dentaires 0 892 23 11 28
Allô Enfance en DangerAllô Enfance en Danger 119
Violences conjugalesViolences conjugales 01 60 96 95 94
Sida Info ServiceSida Info Service 0 800 84 08 00
Accueil Sans AbrisAccueil Sans Abris 115
Fil Santé JeunesFil Santé Jeunes 0 800 23 52 36
Trésorerie (Chelles)Trésorerie (Chelles) 01 64 26 58 00
Allocations FamilialesAllocations Familiales 0 820 25 77 10
Pôle Emploi - 27 PLACE DANUBE - 77700 SERRISPôle Emploi - 27 PLACE DANUBE - 77700 SERRIS 3949
Taxi Fabien - 77700 SerrisTaxi Fabien - 77700 Serris 06 85 13 19 18

Mission locale de Lagny-sur-MarneMission locale de Lagny-sur-Marne 01 60 07 34 97 
Centre des Impôts de Lagny-sur- MarneCentre des Impôts de Lagny-sur- Marne 01 60 07 87 00

Centre Anti-Poisons 24h/24Centre Anti-Poisons 24h/24 01 40 05 48 48
ERDFERDF 09 69 32 15 15
France TelecomFrance Telecom 0 800 10 14 77
SUEZ - UrgenceSUEZ - Urgence 09 77 40 42 51
SAUR Assainissement - Urgence et dépannageSAUR Assainissement - Urgence et dépannage 01 77 78 80 08
Transports PEP’S              Transports PEP’S                www.buspeps.fr 01 60 07 94 70
Gare TGV ChessyGare TGV Chessy 01 60 43 55 00
RER RATP (ligne A)RER RATP (ligne A) 0 892 68 41 14
Renseignements voyageurs SNCFRenseignements voyageurs SNCF 3635
Drogues Info ServiceDrogues Info Service 0 800 23 13 13
Piscine de Fontenay-TrésignyPiscine de Fontenay-Trésigny 01 64 25 24 20
Piscine de Bailly-Romainvilliers 77700 SERRISPiscine de Bailly-Romainvilliers 77700 SERRIS 01 61 10 10 11
Fourrière animale de Chailly en BrieFourrière animale de Chailly en Brie 01 64 75 49 74

Lors de coupures d’eau, vous devez utiliser le numéro d’urgence qui figure sur votre facture : 
SERVICES TECHNIQUES de SUEZ 09 77 40 42 51SERVICES TECHNIQUES de SUEZ 09 77 40 42 51.

06 07 05 02 47

06 60 92 79 24

INFOS PRATIQUESINFOS PRATIQUES

Janani PUVIRAJASINGAM

01 60 43 28 66
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ADMINISTRATIFADMINISTRATIF

CLUBS ET ASSOCIATIONSCLUBS ET ASSOCIATIONS

SPORTSPORT CONTACTCONTACT TÉLÉPHONE TÉLÉPHONE SITE WEB / EMAILSITE WEB / EMAIL

CULTURE ET ANIMATIONCULTURE ET ANIMATION CONTACTCONTACT

DIVERSDIVERS CONTACTCONTACT

CULTECULTE

TÉLÉPHONE TÉLÉPHONE 

TÉLÉPHONE TÉLÉPHONE 

MAIRIE MAIRIE : 01 60 43 00 19
    Le lundi et le vendredi : 9h à 12h30 - 14h à 16h
    Le mercredi : 9h à 12h30 - 14h à 17h
    Le mardi et le jeudi : fermée toute la journée
    Le samedi : 9h à 12h
mairie@villeneuvelecomte.fr - www.villeneuve-le-comte.frwww.villeneuve-le-comte.fr 
Service urbanisme, Annie HUVIER : annie.huvier@villeneuvelecomte.fr
PERMANENCE SÉCURITÉ SOCIALE :PERMANENCE SÉCURITÉ SOCIALE : 3646www.cnamts.frwww.cnamts.fr ou 3615 LASECU
BIBLIOTHÈQUE BIBLIOTHÈQUE : 1 avenue Jules Ferry
Ouverture : mercredi de 15h à 17h et samedi de 11h à 12h
Egalement, ouvertures et prêts à la demande.
Mail : bibliotheque@villeneuvelecomte.fr
Blog : http://vlcbib.e-monsite.com/blog/http://vlcbib.e-monsite.com/blog/

ASSISTANCE SOCIALE - MAISON DES SOLIDARITÉSASSISTANCE SOCIALE - MAISON DES SOLIDARITÉS
16 Place Edmond De Rothschild 77220 Tournan en Brie
01 64 25 07 00
PERMANENCE RETRAITEPERMANENCE RETRAITEPoint Accueil Retraite - CNAV - 77190 Dammarie Les Lys3960 ou www.retraite.cnav.frwww.retraite.cnav.fr

PRÉFECTURE :PRÉFECTURE : 01 64 71 77 77 ou 01 64 71 76 7712 rue des Saints Pères - 77000 Melunwww.seine-et-marne.pref.gouv.frwww.seine-et-marne.pref.gouv.fr

SOUS PRÉFECTURE :SOUS PRÉFECTURE : 01 60 95 59 78
7 rue Gérard Philipe - 77200 Torcy

Val d’Europe MontévrainVal d’Europe Montévrain
Athlétisme VEAAthlétisme VEA

Benoit LECOMTE 06 03 37 41 80 valdeuropeathletisme@hotmail.com

Judo Club VillecomtoisJudo Club Villecomtois Daniel ALVAREZ 06 66 67 30 50 judoclub.villecomtois@gmail.com

Skydance Show École de DanseSkydance Show École de Danse Pascaline FERRARA 06 14 16 67 12 contact@skydance-show.com

Dance Music CDance Music Cieie Julien PORET 06 80 44 67 05 www.dancemusiccie.fr
Chorelys Danses et CompanieChorelys Danses et Companie Isabelle MILIA 06 64 13 93 19 chorelysdanse@gmail.com

Tennis ClubTennis Club Stéphane REY 06 88 47 58 96 tcvlc@fft.fr

Ambiance VilcomtoiseAmbiance Vilcomtoise Guillaume ABRAINI 07 82 72 84 21 ambiance.vilcomtoise@gmail.com
Ateliers Sérénité du ValAteliers Sérénité du Vald’Europed’Europe Marie-Aude GOU 06 12 29 46 04 ateliers.serenite77@gmail.com www.sophrologie-relaxation-77.fr
Association MusicaleAssociation MusicaleVilcomtoiseVilcomtoise Gisèle FRUGIER 06 75 09 33 85 www.amvzik77.framvzik@gmail.com
Choeur à CoeurChoeur à Coeur Michel LUCCHESI 06 83 27 25 21 michel.lucchesi@orange.fr
Club du Bel ÂgeClub du Bel Âge René GUINOT 06 25 53 01 69 le_bel_age@mailo.com
Poum Tchac PercussionsPoum Tchac Percussions Pascal MATHELON 06 08 03 07 59 poumtchac.com

SEL (Système d’Échange Local)SEL (Système d’Échange Local) Anita DEFINANCE 06 87 58 32 83 anita.def@orange.fr
Questions Pour un ChampionQuestions Pour un Champion Daniel RAMAND 06 88 20 56 38 daniel.ramand@orange.fr

Société Vilcomtoise d’HistoireSociété Vilcomtoise d’Histoire Alain PELGAS 01 60 43 04 73 alain.pelgas@yahoo.com
Solidarité PartageSolidarité Partage Geneviève LAGA 01 64 07 11 02 gmlaga77@gmail.com

Association des ParentsAssociation des Parents
d’Élèves (PEP’S)d’Élèves (PEP’S)

06 22 79 48 67 pepsvlc@outlook.fr

Les Frimousses de VilleneuveLes Frimousses de Villeneuve Séverine WILD lesfrimoussesdevilleneuve@gmail.com

Union des Anciens Union des Anciens 
CombattantsCombattants

Georges GUERLOT 01 60 43 00 99 georges.guerlot@orange.fr
OvideOvide Pascale FRANGI 06 44 02 25 29 www.asso-ovide.org

PAROISSE SAINT COLOMBAN :PAROISSE SAINT COLOMBAN : 01 60 42 01 15
paroisse@paroisse-st-colomban.fr

ÉGLISE PROTESTANTE MENNONITE :ÉGLISE PROTESTANTE MENNONITE : 01 60 43 03 91
Jean-Claude GIRONDIN

ÉCOLE PUBLIQUE DE VILLENEUVE LE COMTE ÉCOLE PUBLIQUE DE VILLENEUVE LE COMTE : 01 60 43 00 75 ÉCOLE ET COLLÈGE PRIVÉS INITIATIVE SAINT-PIERRE ÉCOLE ET COLLÈGE PRIVÉS INITIATIVE SAINT-PIERRE 
ecole.saint-pierre@apprentis-auteuil.org                   01 60 43 21 59

ENSEIGNEMENTENSEIGNEMENT

COLLÈGE MADELEINE RENAUD :COLLÈGE MADELEINE RENAUD : 01 60 04 93 00
LYCÉE ÉMILIE DU CHÂTELET :LYCÉE ÉMILIE DU CHÂTELET : 01 64 63 06 36 COLLÈGE PÈRE JACQUESCOLLÈGE PÈRE JACQUES

college.pere.jacques@apprentis-auteuil.org             01 60 43 34 62

Les Saints de Marne la ValléeLes Saints de Marne la Vallée saintsfootus@outlook.fr

ASVSD ASVSD (Association sportive VSD)(Association sportive VSD) asvsd77174@gmail.com

Football Club Val d’EuropeFootball Club Val d’Europe Brice BOURILLON 06 29 31 22 33 - 06 58 89 89 99 http://valdeuropefc.com

Antoine BASMAISON

01 60 43 07 37Chantal PARISSE

Laura MANDOT

06 59 86 69 91

06 33 24 84 51
Les Dragons de Val d’EuropeLes Dragons de Val d’Europe Stéphane HORTA 06 87 35 28 73 lesdragonsduvaldeurope@gmail.com

SITE WEB / EMAILSITE WEB / EMAIL

SITE WEB / EMAILSITE WEB / EMAIL

Let’s MoveLet’s Move Nadia BESSAL 06 61 92 71 61 letsmovevde@gmail.fr

ATT Serris (tennis de table)ATT Serris (tennis de table) Nicolas BANHARES 06 75 77 71 32 president@attserris.fr



AGENDAAGENDA

Email :Email : communication@villeneuvelecomte.fr
Facebook :Facebook : Villeneuve le Comte

Dimanche 30 mars 2025Dimanche 30 mars 2025

CONCERTCONCERT  
15h15h - Église
AMVAMV

Dimanche 9 mars 2025Dimanche 9 mars 2025

TOURNOITOURNOI
9h9h - Auberge de l'Ours 
QUESTIONS POUR UN QUESTIONS POUR UN 
CHAMPIONCHAMPION

Samedi 15 mars 2025Samedi 15 mars 2025

TROC PARTYTROC PARTY
10h10h - Maison de 
l'Environnement 
PEP'SPEP'S  

Vendredi 21 mars 2025Vendredi 21 mars 2025

CÉRÉMONIE DE LA CÉRÉMONIE DE LA 
CITOYENNETÉ CITOYENNETÉ 
19h19h - Salle du conseil 
MAIRIEMAIRIE  

Samedi 29 mars 2025Samedi 29 mars 2025

REPAS DES CHEVEUX REPAS DES CHEVEUX 
BLANCS BLANCS 
12h12h - Salle des Fêtes 
MAIRIEMAIRIE  

Samedi 29 mars 2025Samedi 29 mars 2025

CONFÉRENCE CONFÉRENCE 
DÉVELOPPEMENT DURABLE DÉVELOPPEMENT DURABLE 
19h19h - Maison de 
l'Environnement 
EGLISE PROTESTANTE EGLISE PROTESTANTE 
MENNONITEMENNONITE  

Dimanche 6 avril 2025Dimanche 6 avril 2025

BROC SOLIDAIREBROC SOLIDAIRE  
9h9h - Places / Salle Des Fêtes  
Maison de l'Environnement
SOLIDARITÉ PARTAGESOLIDARITÉ PARTAGE

Dimanche 20 avril 2025Dimanche 20 avril 2025

CHASSE AUX ŒUFSCHASSE AUX ŒUFS  
10h10h - Étang
MAIRIEMAIRIE

Jeudi 8 mai 2025Jeudi 8 mai 2025

CÉRÉMONIECÉRÉMONIE  
10h10h - Monument aux Morts
MAIRIEMAIRIE

Dimanche 18 mai 2025Dimanche 18 mai 2025

TOURNOI BALLES EN TOURNOI BALLES EN 
MOUSSEMOUSSE  
10h10h - Courts de tennis
TENNIS CLUBTENNIS CLUB

Samedi 10 mai 2025Samedi 10 mai 2025

APRÈS-MIDI APRÈS-MIDI 
INTERGÉNÉRATIONELLEINTERGÉNÉRATIONELLE  
14h14h - Auberge de l'Ours 
CCJ + SÉNIORSCCJ + SÉNIORS

Samedi 24 mai 2025Samedi 24 mai 2025

FAMILYMANIAFAMILYMANIA  
10h30-18h10h30-18h - Stade de 
Magny le Hongre
VEAVEA

Dimanche 8 juin 2025Dimanche 8 juin 2025

FERME EN FÊTEFERME EN FÊTE  
10h-18h10h-18h - Place de la 
Fontaine et Place de l'Église
SOLIDARITÉ PARTAGESOLIDARITÉ PARTAGE

Dimanche 8 juin 2025Dimanche 8 juin 2025

FÊTEFÊTE DU TENNIS DU TENNIS
15h15h - Courts de tennis
TENNIS CLUBTENNIS CLUB

Dimanche 15 juin 2025Dimanche 15 juin 2025

CONCERT DE FIN D'ANNÉECONCERT DE FIN D'ANNÉE
15h3015h30 - Salle des Fêtes
AMVAMV

Dimanche 23 mars 2025Dimanche 23 mars 2025

TROC LIVRES TROC LIVRES 
14h-18h14h-18h - Salle des Fêtes 
AMBIANCE VILCOMTOISEAMBIANCE VILCOMTOISE  

Samedi 8 mars 2025Samedi 8 mars 2025

COURS DE SELF-DÉFENSE ET COURS DE SELF-DÉFENSE ET 
JUJITSU GRATUITJUJITSU GRATUIT
11h-12h11h-12h - Dojo - Ouvert à 
toutes les femmes 
JUDO CLUB VILECOMTOISJUDO CLUB VILECOMTOIS


